

Discovery H. S. Kanzaki

2021. 2. 18

第466号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

震災追悼行事

1月15日(金)に、阪神・淡路大震災の追悼行事を行いました。2、3年生は学校で、1年生はスキー実習のため、現地での実施となりました。26年前の平成7年1月17日午前5時46分に阪神・淡路大震災が発生し、多数の犠牲者と未曾有の被害をもたらしました。大震災で犠牲となられた方々のご冥福をお祈りし、職員及び全校生徒が黙祷を捧げました。その後、校内放送で校長先生より震災時の経験のお話をいただき、各クラスで震災体験談を資料に学習を行いました。



校内マラソン大会

2月10日(水)、第44回校内マラソン大会が開催されました。スタート時には春のような暖かい空気に包まれ、青空のもと、絶好のマラソン日和となりました。1・2年生あわせて男子62名、女子77名が元気よく走りました。



1年生も2年生も最後まで走りぬき素晴らしい姿を見せてくれました。体育の授業時よりも大幅に記録が向上した生徒も出ました。男子は1年2組の竹村和真君が19分15秒で優勝し、女子は、2年1組の山本陽菜さんが14分56秒で優勝しました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為PTA役員の方々からの炊き出しはありませんでしたが、全員が自分の力を出し切り、完走後には清々しい表情をしていました。選手として参加した1・2年生も、役員として参加した3年生も貴重な経験となりました。



スキー実習

1月15日(金)に1学年で峰山高原へスキー実習に行ってきました。比較的暖かく、晴天に恵まれての実習でした。スキー初心者の生徒も多く、最初うまく滑られるかと不安を持つてのスタートでしたが、インストラクターさんの丁寧な指導のおかげもあり、半日の実習でみんな上達し、スキーを楽しんでいました。実習後には、また機会があればスキーに行きたいという声をたくさん聞きました。今年なかなか学年行事が実施できない中、みんなが楽しい時間を共有できたことはとても貴重な体験になったと思われれます。



ちょっと一言

◇校内マラソン大会。今年も感動しました。ゴールが近づくにつれ、仲良しが集まりだんごって「お互いに足を引っ張り合う」光景が今年もありませんでした。気づいたら、「頑張れー」ではなく、「よーがんばっとる。よーがんばっとる。」と、全員に声をかけることができていました。PTAの皆さんが毎年ゴール後にふるまってくくださる「豚汁」を食べたかったのは生徒たちだけではありません。PTAの皆さん、これからも良き伝統を支えてください。

今年の震災追悼行事は、1年生は実習先で、2・3年生は校内放送での実施となりました。今年も私の体験談を語りました。「命一番」、「できることで人の役に立つ」の話です。興味があれば校長メッセージをご覧ください。こうした、学校行事がスムーズにできるのは、ご理解・ご支援くださる皆様のおかげです。ほんとうに感謝しています。(校長より)



校長メッセージ
(HP)はこちら
から↑